

Communiqué suivant les Assemblées Générales extraordinaire et ordinaire du Medef-NC ce 17 juin 2021

La 85^{ème} Assemblée Générale annuelle du MEDEF-NC a réuni ses adhérents jeudi 17 juin 2021 pour l'adoption de la réforme des statuts révisant la gouvernance de notre fédération et pour un échange avec notre invité d'honneur par visioconférence : Le Président du MEDEF national : Geoffroy Roux de Bézieux.

La réforme des statuts du MEDEF-NC a été adoptée.

Le président du Medef sera pour les prochaines élections en 2022, élu par la collectivité des adhérents ainsi que le vice président et le trésorier. Au sortir de l'Assemblée Générale, le président sera donc connu alors qu'antérieurement il fallait d'abord élire le comité exécutif qui élisait en son sein son président, le lendemain.

C'est donc une réforme importante pour le fonctionnement du Medef. Ce suffrage direct permettra au président d'asseoir sa politique et ses objectifs dans un mandat qui passe de deux à trois ans.

Retour sur les échanges avec notre invité d'honneur : le Président du MEDEF national : Geoffroy Roux de Bézieux.

A cette occasion, le MEDEF-NC a invité ces partenaires institutionnels et salue la présence du Président du Sénat coutumier et plusieurs sénateurs, du représentant du Président du gouvernement et son porte-parole, les chambres consulaires, les consuls ou leurs représentants, les administrateurs de la CAFAT et son directeur, les représentants de la province Sud.

Les échanges ont notamment permis d'éclairer l'auditoire de la vision nationale sur la Nouvelle-Calédonie. Le président du MEDEF allant jusqu'à souligner l'ignorance des enjeux de notre territoire pour la majeure partie des acteurs économiques métropolitains. Mais il assure du soutien du Medef national aux entrepreneurs calédoniens.

Les chefs d'entreprises ont souhaité le questionner sur les conséquences de l'abandon de la réforme des retraites sur les retraites complémentaires ; la situation sanitaire en métropole et les enjeux du plan de relance et du PGE.

La présidente a remercié Geoffroy Roux de Bézieux pour son engagement, avec le MEDEF, à nos côtés : « *Nous avons été extrêmement bien reçus lors de nos différents rendez-vous à Paris. Avec l'appui résolu de l'État, nous sentons les lignes bouger en faveur de notre démarche et nous maintiendrons la pression et notre communication pour éclairer*

les conséquences du oui et du non, et ce jusqu'au référendum, qui a été fixé au 12/12/21 à notre grande satisfaction. Il est évident que si les entreprises françaises peuvent se mobiliser en notre faveur, cela sera également un argument de poids ».

Avenir économique et social de la Nouvelle-Calédonie : l'appui du Medef national et le courrier du Premier Ministre d'Etat.

Le président du MEDEF National : Geoffroy Roux de Bézieux, a adressé début juin un courrier au Premier ministre demandant que le monde économique calédonien soit davantage entendu, particulièrement durant les discussions actuelles sur l'avenir du territoire, faisant suite aux réunions institutionnelles réalisées par notre délégation NC ECO fin mai début juin 2021 à Paris (pour mémoire : [Rencontres institutionnelles de la délégation NC ECO à Paris Mai-Juin 2021 | MEDEF NC](#))

La réponse du Premier Ministre, Jean Castex, appui pleinement notre démarche. Extraits :

« (...) Au-delà des acteurs politiques, la définition d'un projet pour la Nouvelle-Calédonie doit en effet impliquer l'ensemble de la société civile et en particulier les forces économiques. C'est pourquoi je salue l'initiative NC Eco, dont les responsables présents à Paris ont été reçus par mon cabinet, afin d'examiner leurs propositions.

La relance du dialogue que j'ai initiée prend pleinement en compte les impératifs économiques et sociaux, et en particulier la résorption des inégalités, le système éducatif, la diversification de l'économie et la poursuite du rééquilibrage, thématiques majeures pour l'avenir du territoire. Dans ces domaines, les institutions calédoniennes, les forces économiques et sociales et l'Etat doivent réunir leurs efforts pour répondre aux attentes légitimes des Calédoniens. (...)

Je souhaite que NC Eco puisse jouer tout son rôle dans ce dialogue et je veillerai à ce que cette initiative puisse y être pleinement associée. (...)».

Mimsy DALY, la Présidente à clôturé ce moment de rassemblement par le Rapport Moral 2020 à consulter dans son intégralité sur ce lien : [medefncrapportmoral2020.pdf](#)

Revenant sur le contexte difficile et multicausal pour nos entreprises, elle a conclu sur une note militante : *« Je suis votre Présidente depuis peu. Votre confiance m'honore et m'oblige. Je vous souhaite à tous beaucoup de résilience face aux épreuves et aux défis qui nous attendent ces prochains mois, la relance est possible et notre renaissance est en route ! »*

Consultez :

> Le [rapport moral](#) présenté en AG par la présidente Mimsy DALY.

> Le [rapport d'activité 2020](#).

> Le [courrier](#) du Medef national au Premier ministre

> La [réponse](#) de Jean CASTEX à Geoffroy ROUX DE BEZIEUX

> Sur notre Site Internet : [L'Assemblée Générale 2021 du MEDEF-NC | MEDEF NC](#)

Pièces jointes :

Photos de l'Assemblée Générale – Mention Crédit photo : [www.noumea-photo.com](#) / Stéphane Peretti

/ MEDEF-NC
